
平成２９年度定例役員会の報告 

日時：平成２９年５月１２日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：３０ 

場所：飯田橋 東京理科大学同窓会会館(理窓会館)  6階 会議室 

役員：役員４６名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

・来年は母校創立 120周年を迎えます。近々全会員に式典、祝賀会、記念誌発行、寄付願い等の案内状が届く

予定です。(美入野会ホームページに掲載中) 当会としても出来る限りの協力を検討致したい。 

・現在の当会を取り巻く環境には厳しいものがあります。３年前から若年層への会員増対策、経費削減、年会

費値上げ等を実施した結果、経常収支段階でも黒字計上出来るまで改善しました。ひとえに役員、会員各位

のご協力のお蔭と感謝しています。本年度も次年度も会員増対策は続けて参ります。更なるご協力をお願い

致します。本日は重要議題もありますので活発なご議論を頂きたい。 

 

議題： 

1. 平成２８年度会計報告(案)について 

   今川事務局長から提案され全会一致で承認された。 

2. 平成２９年度定期総会・新入会員歓迎会の日時等について 

 西村幹事長から提案され全会一致で承認された。※ 詳細はホームページに掲載済み 

※実行委員は個別に連絡致しますが、６０期以降の役員は概ね実行委員になる可能性が高いので 

出欠席葉書提出期限の厳守をお願いした。  

3. ６４～６６期の会員増対策の中間報告が須釜組織委員長より下記の通り報告された。 

   ※１６７名に入会促進の DMを送付した結果 5月 12日現在４名の入会が確認された。又３名が入会 

検討中である。締め切りは 5月末であり更なる増加を期待している。 

4. 役員の退任、新任、休会について西村幹事長より下記の通り提案し全会一致で承認された。 

    ※退任幹事 51期 栗沢 俊蔵氏 

     〃   51期 清水 勇治氏 

    幹事休会 80期 石川 雅也氏 

        新任幹事 51期 佐々木得夫氏 

          〃   72期 二階堂晶子氏 

退任幹事様には長い間のご尽力に感謝申し上げます。新任幹事の皆様には今後の活躍を大いに期待します。 

 5.むのたけじ氏主演映画の当会「後援」の件について 

  ・２９期生武野武治氏主演の映画「笑う１０１歳×２ 笹本恒子 むのたけじ」が完成し、６月３日公開に 

当たり製作者側から東京美入野同窓会へ後援の依頼があった。３月役員会に６日間の試写会案内があり 

多くの役員が試写会に訪れ、特段の問題が無いとの判断が出来たので当会として「後援」を決めた。 

・後援には秋田県に関係する団体や個人３０位に依頼中である。既に団体、個人を含めて１０件を越えた。 

・今後、全国的に公開が予定されていますが詳細は当会のホームページをご覧頂きたい。 

・本日はご子息の６８期武野大策氏が御礼に見えた。 

6.懇親会 

  役員会終了後 68期辻嶋副幹事長の司会で懇親会(会費 3,000円)スタート。50期藤原亮一幹事の発声で 

高らかに杯を挙げしばし会食。新任幹事の 51期佐々木得夫氏と 72期二階堂晶子氏の自己紹介があった。 

ご両人の今後の活躍を大いに期待致します。その後、囲碁同好会活動報告、ゴルフ同好会の活動報告と 

今後予定、民謡・歌謡愛好会、麻雀大会の活動報告がされた。 



午後８時 30分寺田副幹事長の「三本締め」でお開きとした。                以上 


